
Pièces 7 Pièces

Référence 7170812

Prix 1 620 000 €

Valbonne
Maison à vendre (06560)
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Valbonne :  située à pied du village de Valbonne sur la commune de Châteauneuf

de  Grasse,  superbe  villa  de  240  m²,  située  dans  une  impasse  au  calme  orientée

sud.La villa est composée comme suit :Au rez-de-jardin : une entrée, agréables et

lumineux salon et salle à manger ouvrant sur les terrasses et la piscine, une grande

cuisine  ouverte  familiale  entièrement  équipée,  arrière  cuisine-buanderie.  Une

chambre de maitre en suite avec dressing et un grand studio indépendant.A l'étage

:  3  belles  et  spacieuses  chambres  se  partagent  une  salle  de  bain.En  annexe  :

grand garage, abris pour 2 voitures, ...

Valbonne  :  located  at  foot  of  the  village  of  Valbonne  on  the  commune  of

Châteauneuf de Grasse, superb villa of 240 m², located in a quiet dead end facing

south.The villa is composed as follows:On the first floor: an entrance, pleasant and

bright living room and dining room opening onto the terraces and the pool, a large

open  family  kitchen  fully  equipped,  back  kitchen-landry  room.  A  master  bedroom

en  suite  with  dressing  room  and  a  large  independent  studio.Upstairs:  3  beautiful

and  spacious  bedrooms  sharing  a  bathroom.In  annex:  garage,  attic  for  storage,

many parking spaces.Large flat plot of ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

Contacter l'agence
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